

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 8. Februar 2011

Die Bürger von morgen besuchen das Rathaus



Die Gruppe der Holzwürmer vom Klecksehaus stattete der Gemeindeverwaltung in Zellhausen einen Besuch ab.

Bei einem Rundgang mit der „Chefin des Hauses“, Bürgermeisterin Ruth Disser informierten sie sich über die vielfältige Arbeit von den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. So erklärte Ihnen Frau Petra Gärtner die Aufgaben des Einwohnermeldeamtes und zeigte, wie ein Pass beantragt wird.

Was man so alles braucht, wenn man heiraten will, erfuhren die Holzwürmer bei Christiana Bach. Eine improvisierte Hochzeit lehnten die Jungbürger allerdings vehement ab. Aber sie wissen heute schon, dass man bei Rosi Henkel, im Liegenschaftsamt, die notwendigen Räumlichkeiten buchen kann. {images2}

Mit großer Freude hat der Fachbereich Bauen, Umwelt- und Liegenschaften das Interesse an seiner Arbeit durch die Kinder und Erzieherinnen der Vorschulkinder „Holzwürmer“ aus der Kita Klecksehaus verfolgt. Nach anfänglichem Respekt vor den Bauvorschriften und den großen Bauplänen haben die großen Kinder schon die Gebäude erkannt, die auf den aufgeschlagenen Architektenplänen zu sehen waren.

Ein besonderes Mitbringsel für den Gruppenraum in der Kindertagesstätte soll eine Urkunde für die bestandene Baurechtsprüfung sein.

Mit Gummibärchen gestärkt konnten die Holzwürmer mit einem Buchstabensuchspiel die Tour durch das Rathaus beenden. Hierfür mussten die Kids in der gesamten Verwaltung auf die Suche nach bestimmten Buchstaben gehen.

Mit diesem Einblick konnte die Angst vor späteren Behördengängen im Erwachsenenleben so vielleicht genommen werden.